

# La nueva depuradora funcionará en el primer semestre de 2011

El consejero de Ordenación del Territorio, Julián Sánchez Pingarrón, visita las obras

## EL PERIÓDICO

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, visitó el 4 de agosto las obras de la nueva depuradora de aguas residuales que dará servicio a Tomelloso y Argamasilla de Alba. Una inversión de 24,6 millones de euros en una infraestructura preparada para atender las necesidades de casi el triple de los habitantes de ambos municipios, que son en la actualidad 45.500. El coste de las obras será sufragado por Hidroguadiana, un 70%, con cargo a fondos propios y los de cohesión que vienen de Europa, mientras que el 30 por ciento restante lo aportará la entidad de derecho público, Infraestructuras de Agua de Castilla-La Mancha.

Las obras dieron comienzo en abril de 2009 y el grado de ejecución es del 55 por ciento. Su terminación está prevista para diciembre de 2010, con lo que la explotación se iniciará en el primer semestre de 2011, una vez que finalice el periodo de pruebas y puesta en marcha.

Durante el pausado recorrido por las instalaciones, Sánchez Pingarrón -acompañado del presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, Eduardo Alvarado, y del alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas-, explicó que "esta actuación responde a las necesidades de impulso, progreso y crecimiento socioeconómico que está experimentando esta zona de Castilla-La Mancha. Por ello, esta depuradora está preparada para dar tratamiento a un caudal medio diario de 24.000 metros cúbicos de aguas residuales". La obra también contempla la prolongación del colector emisario de Tomelloso, 2,6 kilómetros de longitud, y el de Argamasilla de 12,2 kilómetros.

Además, la infraestructura, en cuya construcción han participado las empresas de Tomelloso: Reymar, Pramar y Pérez Villena, entre otras, será importante para espacios protegidos como Las Tablas de Daimiel, ya que la actual depuradora de Argamasilla



Cotillas -a la izquierda- y Sánchez Pingarrón -a la derecha- durante su visita a las obras.

no está dotada de capacidad para la eliminación de nutrientes y vierte al Canal del Gran Prior e indirectamente al río Cigüela.

El consejero aportó también el siguiente dato: "en la actualidad, el 91,7 por ciento de los habitantes de la provincia de Ciudad Real viven en municipios que cuentan con depuradora, y en 2012 el porcentaje llegará al 99,5 por ciento, es decir, 100 de los

102 municipios de Ciudad Real tendrán servicio de depuración de aguas".

Alvarado destacó la buena colaboración entre administraciones para hacer realidad el proyecto, así como los fondos europeos que han llegado para su financiación. "Todos nos hemos puesto el mono de faena para mejorar la calidad de vida de los habitantes de esta comarca". Cotillas repasó cómo se gestó

el proyecto y agradeció el apoyo de las administraciones "para poder sacar adelante un proyecto de tanta envergadura, imposible para el Ayuntamiento por sí solo". El alcalde añadió que el Ayuntamiento sigue trabajando por la mejora del medio ambiente y "lo demuestra esta depuradora y otros proyectos como el del sellado del vertedero o el de Los Auriles".

Ya se utiliza el cajero automático para el pago de tributos y tasas municipales

## EL PERIÓDICO

Los vecinos ya pueden agilizar sus trámites con el Ayuntamiento gracias a la puesta en marcha de un cajero automático que permite el pago de tasas y tributos locales de forma rápida, sencilla y segura. Así pueden evitar largas colas, tanto en bancos como en el propio Ayuntamiento, y aprovecharse de un horario mucho más amplio, ya que estará disponible desde las 8 de la mañana hasta las 11 de la noche. Inicialmente, el cajero se encuentra operativo para el pago de tasas de derechos de examen y por expedición de documentos administrativos, apartado éste que incluye el pago por la emisión de certificaciones como bienes, servicios prestados, empadronamiento o licencias.

## IU pide una apuesta por la vertebración ferroviaria de la región

La organización considera aberrante el engaño que han sufrido los vecinos de Tomelloso y Argamasilla de Alba

### EL PERIÓDICO

Izquierda Unida de Castilla-La Mancha tildó de demagógica y oportunista la actitud mostrada por el presidente regional, José María Barreda, y el ministro de Fomento, José Blanco, en la visita realizada a Albacete hace dos semanas para probar un tramo de la nueva línea de Alta Velocidad; Madrid-Castilla-La Mancha -Comunidad Valencia-Región de Murcia. IU considera que se hace un flaco favor a los ciudadanos de la región, "si la única alternativa ferroviaria que se pretende ofrecer es la alta velocidad que además de su alto coste económico, no permite ni tan siquiera la

opción de desplazarse entre nuestras capitales de provincia". Para IU es imprescindible una vertebración ferroviaria que permita la comunicación de mercancías y viajeros entre nuestras capitales y los núcleos medianos.

El secretario de Organización de IU, José Damián García, consideró una aberración, "el engaño de Bono, Barreda y el propio Zapatero a la comarca de Tomelloso, donde prometieron el tren, o a Talavera, donde constantemente se retrasa la llegada del tren de altas prestaciones, a la par que se cuestiona la línea que actualmente une Talavera con Extremadura y Madrid y se permite el acceso al tren desde To-

ledo o Illescas. Tampoco pasó por alto, "otras barbaridades", como que para ir de Toledo a cualquier punto de la región haya que pasar por Madrid. "El tiempo de viaje real en tren de Toledo a Ciudad Real es de cerca de dos horas, cuando apenas hay 120 kilómetros y a un precio que no está al alcance de la mayoría de ciudadanos".

Por su parte, el coordinador regional de IU, Daniel Martínez, reclamó que "se apueste de una vez por todas por un tren público, social, seguro y sostenible como modo de transporte que permita la vertebración de toda Castilla-La Mancha y todo el Estado".